

丹波中学校だより



# 清流の辺

せい

りゅう

ほとり

2019.6.28

文責 丹波中校長 清水浩喜

## 一步一步を丁寧に！1学期のしめくくりに向かいます！

雨に萌ゆる緑が風情を漂わせるこの季節、丹波山村の緑は、特に美しさを放ってるように思います。そんな中、保護者・地域の皆様におかれましては、お健やかに活躍のこととお喜び申し上げます。

さて、学校は、6月も様々な諸行事と生活全般を充実させてまいりました。1年生は、ずいぶんと学校生活に慣れ、その言動や行動にたくましさを感じるようになってきました。2年生は、先輩の姿から謙虚に学ぶ姿勢と、自分自身の目標に向かう前向きさが出てきました。3年生は、部活動や生徒会活動の中心として、われら丹波中のよきリーダーとして活躍し、どれをとっても最後になる諸活動を充実させようとする意識の高さがみられるようになってきました。

1学期も残りわずかとなってきました。気候の変化が激しい時季ではありますが、1学期のよいしめくくりに向けて、職員一同、一步一步を丁寧にすすめながら「一步上の自分、一步上の丹波中」をめざしていくことを確認しているところです。ご家族や地域の皆様の、あたたかい見守りをお願いします。

## 《6月の振り返り》

### ●授業参観・親子ふれあい活動：6月1日(土)



■授業参観は、普段の学校生活をお見せする絶好の機会です。本校では、多くの保護者の皆さんが積極的に参加されています。今回も、すべての活動(授業参観/校庭の草取り/親子卓球レク)で、保護者の皆さんが大活躍でした。以下に、皆さんの感想をまとめます。

【1年生】授業参観では、日頃子どもたちがこんな風に勉強しているんだなあと感じながら、それぞれの個性も出ていて、先生の冗談もあり、笑い多く楽しませてもらいました。親子レクの卓球には、子どもたち、保護者、先生方が触れ合えるとてもよい機会です。思わず夢中になりました。とても楽しかったです。ありがとうございます。

【2年生】授業参観は、とても楽しそうに授業を受けている様子が見られました。親子ふれあい作業では、中学生が積極的に動いている様子が見られて、とてもよかったです。また、親子レクは、内容が工夫されていて、とても楽しかったです。子どもと貴重な時間を過ごせました。ありがとうございます。

【3年生】授業参観には、途中からでしたが、少人数学級の良さが出ていたと思います。最初から参加していれば、良かったのですが、残念でした。ふれあい作業や親子レクも、生徒・保護者・先生方と一緒に取り組むこと自体が良いことだと思います。また、保護者の理解があり、参加者が多いのも、丹波中の良いところだと思います。この雰囲気が続いていけば、いいなと思いました。先生方、お疲れさまでした。



■学校玄関のタイルが、数年前からはがれていたそうです。玄関は、学校の顔でもありますので、何とかしたいと思っていました。しかし、素人の作業では、見栄えが心配です。そこで、職人さんたちの登場です。岡部 晃さん、守岡 辰之さん、小原 悟さん(小学校保護者)の3名のが、快く引き受けてくださり、すばらしいタイルが整った玄関に変身しました。紙面をもって、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

## ●北都留支部総合体育大会卓球の部: 6月12日(水)



■試合慣れ不足は否めない丹波中でしたが、持っている力を精一杯発揮しようとする全員の姿に、感動でした。先生方の本気の応援は、会場の中でナンバー1でした。そして、女子団体は、目標としていた県総体出場を成し遂げました。(北都留地区で2位、優勝チームにもあと一步のところでした。)

優勝チームの選手が、「丹波中のみんながすごく上手になっていてびっくりしました。正直、負けるかもしれないと思いました。」と言っていました。これまで指導してくださった方は、「まじめで誠実に努力した結果だと思うよ。」とおっしゃっていました。この成果をもとに、7/15は「県選手権大会(個人戦)」7/28は「県総合体育大会(女子団体戦)」に出場します。

## ●都留地区北都留地区合同支部陸上: 6月21日(金)

■卓球総体に引き続き、支部陸上にも参加しました。様々な準備不足や体調不良が重なり、万全の態勢での参加はできませんでした。しかし、出場した選手は、自己ベストを目指して全力を出し切りました。今後に向けた参加の方向性については、全職員で検討中です。ご承知おきください。

★女子走り幅跳び6位入賞 嶋崎美月さん おめでとうございます!



- 1日(月) 期末試験①(英・社・音美・数)
- 2日(火) 期末試験②(国・技家・理・保体) きずなの日 清流祭実行委員会
- 3日(水) 花植え交流会 4日(木) 箏・尺八指導 5日(金) 体重測定
- 9日(火) 清流祭実行委員会②
- 10日(水) お花配り準備 11日(木) お花配り
- 12日(金) サマーバイキング SC来校
- 13(土) 祇園祭 14日(日) 祇園祭

- 15日(月) 山梨県卓球選手権大会・個人の部→緑ヶ丘体育館
- 16日(火) きずなの日 18日(木) 三者懇談
- 19日(金) 1学期終業式 ネイト先生離任式 校内美化活動 給食終了
- 20日(土) 大月市制祭卓球大会

★ 夏季休業中の予定については、7/5(金)にお知らせする予定です。

## ●駐在・藤原さんの安全教室～事件・事故にあわないために～



「丹波だから起きないということはありません。事件や事故は、どこでも起こりうることです。声掛け事案は、山梨県内で今年1月から88件発生しています。小中学生が8割を超えています。時間帯は、午後4時から6時までの間が圧倒的に多いです。そして、なんと、甲府より上野原管内の方が、多く発生しています。それは、一人になることが多いからです。」貴重なお話をいただきました。そして、事件・事故にあわないためには、「ⓐおきな声を出すこと」「ⓑぐに逃げること」「ⓒらせること」が大事であることを教えていただきました。藤原さんとの交流こそが、未然な防止につながるものと確信しています。ありがとうございました。



《校長より》玄関を入ってすぐの所に、会議室があります。この部屋は、これまで会議をしたり、スクールカウンセラーとの面談をしたりする部屋でした。広くてよい部屋なのですが、使用頻度が低い部屋でもありました。そこで!大改造を決行!右の写真の通り、とっても素敵な部屋に変身させました。うれしいことに、早速生徒たちが自由に使っています。保護者・地域の皆様にも解放します。ぜひ、校長と茶話会をいたしましょう。

